



Les ambassadeurs contre le harcèlement au collège en action !

publié le 13/12/2024

Nouvelle équipe, nouveau nom, nouveau logo !

Descriptif :

Cette année, une vingtaine d'élèves constitue l'équipe des Pharaons, les ambassadeurs contre le harcèlement au collège. Un nouveau logo, pensé par eux, permettra d'identifier leurs actions dans le collège

Vingt élèves de la 5^e à la 3^e se sont portés volontaires pour intégrer le programme pHARe du collège, programme de lutte contre le harcèlement à l'école.

Les réunions ont lieu le vendredi midi, tous les 15 jours, et leur motivation est incontestable ! Ils ont trouvé un nom pour leur groupe, "Les Pharaons" et travaillé sur un nouveau logo.

Cette année, Les Pharaons travaillent sur deux axes :

- ▶ Ils proposent des actions de prévention du harcèlement au collège ;
- ▶ Ils s'engagent dans un projet de correspondance avec un établissement situé au Danemark, à Esbjerg, dans le cadre d'un projet de mobilité ERASMUS sur le climat scolaire.

Souhaitons-leur de beaux projets et de la bonne humeur dans leur réalisation !

